

[Prénom][NOM]

[Adresse]

[Code Postal][Ville]

Tél. : 01.23.45.67.89

[Nom Destinataire]

[Adresse Destinataire]

[Code Postal][VILLE]

Paris, le 14/02/2026

Discours du maire pour la Saint-Valentin – Célébration de l'amour et du vivre-ensemble

Mesdames et Messieurs, Chers amis, Chers couples,

Aujourd'hui, nous nous réunissons pour célébrer l'amour, la fidélité et le bonheur d'être ensemble. La Saint-Valentin, bien plus qu'une simple fête des amoureux, est un hommage à ce lien indéfectible qui unit deux personnes, à ces instants de bonheur partagé, à ces souvenirs construits au fil du temps.

Nous célébrons l'amour sous toutes ses formes, celui des jeunes couples qui découvrent les joies de la vie à deux, celui des familles qui tissent des liens de complicité, et surtout celui des couples qui ont su traverser les années avec force, patience et tendresse.

Aujourd'hui, je veux adresser un hommage particulier aux couples qui, au fil des années, ont su entretenir la flamme, traverser les épreuves et cultiver le respect mutuel.

Nous avons parmi nous des couples qui sont mariés depuis 20, 30, 40, voire 50 ans et plus. Quelle plus belle preuve que l'amour véritable peut durer toute une vie ?

À vous, qui êtes restés main dans la main, année après année, sachez que vous êtes une source d'inspiration pour nous tous. Votre engagement, votre complicité et votre respect mutuel sont un exemple précieux pour les nouvelles générations.

Votre parcours nous rappelle que l'amour n'est pas un feu de paille, mais une flamme que l'on entretient jour après jour, avec patience et bienveillance.

L'amour ne se limite pas aux relations de couple. Il se retrouve dans chaque geste de bienveillance, dans chaque sourire échangé, dans chaque entraide au sein de notre communauté.

À travers l'amour, nous apprenons le respect, la tolérance et le partage, des valeurs essentielles à la construction d'une société solidaire et harmonieuse.

En ces temps où l'individualisme peut parfois prendre le dessus, il est important de rappeler que ce qui fait la richesse de notre ville, c'est avant tout la chaleur humaine, l'entraide et la capacité à se soutenir les uns les autres.

Chers amis, que vous soyez en couple depuis peu ou depuis de nombreuses années, que vous soyez entourés de votre famille ou de vos amis, cette journée est une invitation à célébrer l'amour sous toutes ses formes.

Profitons de cette Saint-Valentin pour :

- Exprimer notre gratitude à ceux qui nous entourent
- Partager des moments de bonheur avec nos proches
- Prendre soin les uns des autres et renforcer nos liens

Car l'amour, qu'il soit romantique, familial ou amical, est une force qui nous unit et nous rend meilleurs.

En cette Saint-Valentin, je vous invite à profiter de chaque instant, à dire à ceux que vous aimez combien ils comptent pour vous, et à continuer d'écrire ensemble les plus belles pages de votre histoire.

Que cette journée soit placée sous le signe de la tendresse, du respect et de la joie !

Vive l'amour, vive le bonheur, vive [nom de la commune] !

Vive la République et vive la France !

[Prénom][NOM]

Signature